



FOTO ICAL

Valladolid y Salamanca rechazan la reforma

Los rectores de las universidades de Valladolid y Salamanca rechazaron la regulación de las enseñanzas universitarias, menos críticos fueron los responsables de la ULE y la UBU. El rector de la Universidad de Valladolid (UVa), Daniel Miguel, explicó que este modelo introduce a su juicio «confusión» y dudó de que suponga un ahorro en la tasas. Desde la Universidad de Salamanca se asegura que tendrán que «moverse», posicionarse y adoptar «decisiones estratégicas» sobre esta cuestión. En la foto, concentración en Salamanca contra el decreto ley.